



Regierungsratsbeschluss vom 01. April 2025

Motion Pascal Pfister und Konsorten betreffend Freiwilligen-Projekte gegen Einsamkeit unterstützen

P235542

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, die Motion Pascal Pfister und Konsorten abzuschreiben.

Begründung

Die Kantons- und Stadtentwicklung (Präsidialdepartement) hat im Auftrag des Regierungsrates in Erfüllung eines Budgetpostulats von Pascal Pfister zum selben Thema (P235648) im Jahr 2024 Gelder für sieben ausgesuchte Pilotprojekte im Bereich der Einsamkeit gesprochen. Diese Pilotprojekte werden im Jahr 2025 durchgeführt und evaluiert. Zusätzlich wurde im Jahr 2024 ein Koordinationstreffen zum Thema Einsamkeit initiiert, das zukünftig halbjährlich stattfinden soll. Aus dem ersten Koordinationstreffen hat sich eine Arbeitsgruppe konstituiert, die sich mit den Leitlinien für eine kantonale Strategie zum Thema Einsamkeit auseinandersetzen wird. Aufgrund dieser Entwicklungen sieht der Regierungsrat das Anliegen der Motion als erfüllt an.

